

Carta de bienvenida de la nueva Junta Directiva

Estimados Nefrólogos, recientemente hemos iniciado una nueva etapa como Junta Directiva de la Asociación. Como la mayoría de ustedes conocen, el pasado 20 de abril del 2018 se celebró en Cartagena la Asamblea Extraordinaria donde se procedió a la renovación de la Junta Directiva, resultando elegida por unanimidad la junta que tengo el honor de presidir con los siguientes miembros asociados:

- Presidente: **Dr. Gustavo Aroca Martínez**
- Vicepresidente: **Dr. César Restrepo**
- Secretario: **Dr. Camilo González**
- Tesorero: **Dr. Iván Henríquez**
- Vocales: **Dr. Luis Barros, Dr. Joaquín Rodelo y Dr David Ballesteros**
- Fiscal Médico: **Dr Marcos Anaya**

Inicialmente expresamos nuestro agradecimiento sincero a las personas que, desde la junta anterior, han aportado su esfuerzo y trabajo desinteresado durante los últimos dos años.

Desde la nueva junta hemos intentado constituir un grupo de personas que integren al mismo tiempo experiencia y renovación, además de hacer presentes áreas emergentes en la situación actual de la nefrología.

Somos conscientes de la situación actual de ASOCOLNEF y afrontamos el reto con una renovada ilusión y motivación. Todos nuestros esfuerzos van a ir dirigidos a mejorar la situación actual de la Nefrología y de los Médicos Nefrólogos, así como promover la formación, investigación y atención de calidad al paciente con enfermedad renal. Queremos que la ASOCIACION COLOMBIANA DE NEFROLOGIA sea una asociación científica interactiva y participativa. En consecuencia, nos gustaría ser conocedores de vuestras opiniones, inquietudes y propuestas de mejora. En las próximas semanas recibirán información detallada sobre las actuaciones y proyectos que vamos a desarrollar.

Toda la junta nos ponemos a vuestra disposición para cualquier aspecto o necesidad futura que pueda surgir.

Reciban un cordial saludo,



Gustavo Aroca Martínez
Presidente



Asociación Colombiana de
Nefrología e Hipertensión Arterial